

交差点の右折は 十分に余裕を持って、 直進車・歩行者に注意し、行いましょう

右折のタクシーと直進のバイクが衝突

バイクの高校生が、意識不明の重体

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/5/15(水) 9:20

14日午後5時10分すぎ、福岡県で、右折しようとしていたタクシーと、対向車線を直進してきたバイクが衝突しました。バイクを運転していた男子高校生(17)が、意識不明の重体となっています。現場は片側2車線の直線道路で、信号機はありません。現場の状況から、バイクがタクシーを避けようとして転倒した後に衝突したとみて原因を調べています。

交差点 右折時 対向で右折待ち車に正面衝突

右折車の男性死亡

◇交差点、右折時は…直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

2019/5/15(水) 7:02

13日午前11時35分ごろ、埼玉県の市道交差点で、右折しようとした男性(79)の乗用車が、青信号で前進し対向車線で右折するため停車していた軽乗用車に正面衝突した。男性は搬送先の病院で死亡が確認された。軽乗用車の女性(51)はけいつい捻挫で2週間のけが。

カーブ どちらかが対向車線にはみだしか

大型ダンプ同士が正面衝突 運転の1人重傷

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2019/5/15(水) 11:53

15日午前9時45分ごろ、岐阜県の県道で、対向車線を走っていた大型ダンプ同士が正面衝突しました。この事故で双方のダンプカーの男性運転手がそれぞれ病院に運ばれましたが、1人が重傷もう1人は軽いケガだということです。現場は片側1車線で緩やかなカーブとなっていて、警察はどちらかが対向車線にはみ出したとみて調べています。

信号待ちの大型トラックに…タクシー追突

タクシーの運転手が死亡

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/5/14(火) 19:25

13日午後8時半ごろ、宮崎県で信号待ちをしていた大型トラックにタクシーが追突し、タクシーを運転していた男性(68)が死亡しました。